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BULLETIN BIMESTRIEL DE L’EGLISE PROTESTANTE UNIE DE BOULOGNE-BILLANCOURT 

 

Editorial 

A quoi sert le culte ? 

 

es paroissiennes fraîchement arrivées me 

faisaient remarquer que la fréquence protestante 

du culte hebdomadaire laissait au croyant une 

grande liberté (et une responsabilité) sur la manière de 

vivre sa relation à Dieu quotidiennement. Tous sont 

invités à forger leur spiritualité en fermant la porte de 

leur chambre. Le culte vient comme contrepoint pour 

s’ouvrir aux autres et sur le monde.  

 

Ce n’est jamais une bonne idée de rester seul avec sa 

spiritualité. On peut se tromper de chemin, oublier les 

fondamentaux de la foi comme la justification par la foi 

seule, ou vivre une telle fusion qu’on néglige la 

nécessaire distance entre le Créateur et la créature. Après tout, le récit de la tentation de Jésus nous montre que 

Satan sait tordre les Ecritures, et seul un approfondissement à plusieurs peut nous donner le sens des passages à 

la fois obscurs et lumineux de la Bible. 

Il ne s’agit pas de revenir au Magistère, cette interprétation imposée par la hiérarchie religieuse, contraire à la 

Réforme. La notion de sacerdoce universel nous est trop précieuse et l’Eglise est là pour donner les outils aux 

croyants en vue de déployer leur relation unique à Dieu. C’est le sens de la prédication qui cherche à actualiser 

la Parole pour faciliter son vécu quotidien.   

Mais se replier sur soi et sur ses convictions, ne pas se confronter aux autres dans la foi, ressemble à  l’homo 

incurvatus dénoncé par Luther, celui qui, trop autocentré, se retrouve dans l’impossibilité d’être en relation. 

Le culte apporte un surplus de sens dans notre vie. Celui, celle que je ne connais pas, mon voisin, ma voisine est 

un frère, une sœur qui éclaire ma propre foi par son témoignage. C’est le sens des cultes participatifs où chacun 

apporte sa propre pierre à la lecture collective de la Bible, mais tout culte contient un ferment d’altérité et de 

surprise qui consolide notre foi.  

N’oublions pas cet été aussi de nous nourrir spirituellement par la participation au culte même et surtout pendant 

les vacances ! 

           Helena Vicario, pasteure
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Lectures bibliques :  

Evangile selon Jean, chap 12, versets 1 à 8. 

 

 

 

ous aurez toujours les pauvres avec vous 

» dit Jésus à Judas qui aurait souhaité 

que ce geste de la femme qui répand un 

parfum d’un prix immense, inestimable, sur les pieds 

de Jésus n’eût pas lieu.  

« Vous aurez toujours les pauvres avec vous » Certains 

comprennent cette phrase comme une relativisation, 

quoique vous fassiez, il y aura des pauvres. La 

pauvreté est un concept relatif, ainsi on calcule le seuil 

de pauvreté en estimant 60 % du niveau de vie 

médian de la population française. Les pauvres seront 

ceux qui perçoivent un revenu inférieur. Plus on accroît 

le niveau de vie des Français, plus on accroît le seuil 

de pauvreté. La lutte est en quelque sorte perdue 

d’avance, comme le dit Jésus : « Vous aurez toujours 

les pauvres avec vous »  

Devons-nous nous arrêter là ? Ce serait la 

prédication la plus courte de l’histoire, non je vous 

rassure il y a un hic dans cette interprétation.  

 

 

 

 

 

 

Le premier obstacle à cette interprétation est Jésus 

lui-même. Il est intéressant de noter que Jésus n’est 

pas quelqu’un d’angélique, de spiritualiste. Il a bien 

les pieds sur terre et une analyse fine de sa société. 

Il transmet son message avec des situations 

concrètes de la vie courante, parfois en lien avec 

l’économie et dont, en particulier, la pauvreté n’est 

pas exclue. Il nous parle de salaire, de dette, de 

misère, d’opulence. Il a une vision sociale qui met 

les mains dans le cambouis, contrairement à celle 

de grands philosophes comme Platon qui restent 

dans l’idéal. 

 

Jésus affirme - et c’est une révolution - que la 

pauvreté, la misère n’est pas un châtiment du 

Seigneur, que l’ordre de Dieu, l’ordre que Dieu veut 

faire régner sur la terre, ne passe pas 

nécessairement par la pauvreté d’une partie de la 

population, mais bien par la sobriété de tous. Il 

donne lui-même l’exemple de cette sobriété lui qui 

ne savait pas « où reposer sa tête ». Attention il ne 

faut pas penser que Jésus était dans la misère, il 

avait pour le soutenir, nous dit Luc, des femmes qui 

mettaient à sa disposition - et à celle de ses disciples 

- des ressources financières. Mais Jésus ne se 

résignait pas face à la pauvreté des autres. 

 

Il faut dire que la phrase « Vous aurez toujours les 

pauvres avec vous » peut être considérée comme 

une citation du livre de Deutéronome, un des 

premiers livres de la Bible, au chapitre 15 verset 

11.  

Le verset complet dit : « Il y aura toujours des 

pauvres dans le pays ; c’est pourquoi je te donne 

cet ordre : Tu devras ouvrir ta main à ton frère, le 

pauvre ou le déshérité qui est dans ton pays. »  

Dans le langage biblique, « il y aura toujours des 

pauvres » n’est pas synonyme de « on ne peut rien 

faire » mais bien plutôt un appel à servir les 

pauvres. 

Or, quelque chose ne marche pas de nos jours. 

Comment combattre la pauvreté quand la précarité 

semble revenir en force en touchant les inactifs, les 

personnes isolées, les jeunes, les étudiants ? La 

précarisation des emplois avec l’ubérisation de la 

société est partout : non seulement les livreurs, les 

taxis, mais de plus en plus de postes de travail dans 

«V 

Prédication 

par Helena Vicario, 

pasteure de l’Eglise protestante unie  
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la société souffrent d’un manque de pérennité, et les 

travailleurs pauvres sont de plus en plus nombreux. 

Et la chute sociale, le déclassement est de plus en 

plus rapide. On me parlait d’un SDF qui était grutier 

qui a divorcé, s’est mis à boire et a perdu son 

travail, perdant ainsi son logement. La descente peut 

être rapide et chacune des personnes qui viennent 

au petit déjeuner le dimanche, chaque SDF marque 

une défaillance du système. 

 

Malgré les efforts d’ONG spécialisées, le filet de 

protection sociale a de plus en plus de trous et une 

partie de la population plonge sous les radars. On 

peut voir la société comme un oignon avec un 

centre accueillant, doux et une périphérie dure.  

Le chrétien est invité à mettre en place une diaconie 

de la parole, une manière de libérer, de faire 

circuler la parole. Il croit en effet que la parole est à 

l’origine du monde et de son caractère intelligible, il 

croit en un Dieu qui s’est fait parole pour mieux 

nous accompagner.  

 

C’est pourquoi les conditions de travail des plus 

précaires, où les machines dictent les cadences sans 

possibilité de dire, de porter des 

initiatives, de se sentir acteur sont à 

dénoncer. Je me souviens d’un 

documentaire sur l’entreprise Lidl, 

pour ne pas la citer, où les 

personnes dans les entrepôts se 

voyaient dicter les ordres par une 

machine, avec un rythme de fou, et subissaient des 

insomnies en entendant dans leurs têtes : « palette 1 

A, récupérer colis A3, faire demi-tour etc., etc.,… ». 

 

Là où la parole est écrasée, le chrétien se doit 

d’agir, remplaçant la règle de l’efficacité avant tout 

par celle du la confiance, l’encouragement, 

l’empowerment en anglais, ce sentiment d’être bien 

à sa place, d’apporter du sens, de la valeur à la 

société.  

Nous ne pouvons pas nous imaginer le nombre de 

personnes maltraitées, méprisées, violentées dans 

leur travail ou ailleurs, au nom d’une croissance qui 

se doit toujours d’être plus forte dans une société qui 

court droit dans le mur.  

Le critère de l’efficacité, de la productivité à tout 

prix n’est pas toujours juste. Les gestes gratuits, 

parfois d’une générosité démesurée ont leur place.  

 

Le parfum répandu avait un prix inestimable au-delà 

de toute somme d’argent, le prix d’une parole 

d’amour et de vénération avant une condamnation 

à mort. Au-delà du parfum, il s’agit du cœur d’une 

femme répandue aux pieds de celui qu’elle aime 

d’un amour vrai, d’un geste inutile et beau qui sera 

célébré par toutes les générations. D’autres gestes 

qui disent une parole d’amour, d’accueil, de 

compassion doivent être inventés de nos jours.  

 

L’Entraide du Figuier à laquelle je vous invite à 

apporter de vos forces vives a cette ambition d’être 

au service pour lutter contre une réalité matérielle, 

celle du dénuement, de la précarité mais aussi pour 

une réalité spirituelle celle de l’égalité de tous 

bénéficiaires comme bénévoles. Une égalité voulue 

par Jésus. Un lieu où des rencontres se tissent, qui 

rendent notre ville de Boulogne plus vivable quand 

les plus démunis perdent de leur anonymat pour se 

transformer en Pierre, Jean, Jacques etc…  

 

Donner de son temps est une manière de répandre 

un parfum d’une valeur exceptionnelle, de dire au 

nom de Dieu, avec les paroles mêmes de Dieu : « Tu 

es important à mes yeux, tu es d’une valeur 

inestimable » Venez rejoindre les rangs de 

l’Entraide* et vous verrez comment ce lien de 

confiance, de fraternité se tisse peu 

à peu, hors des chemins battus, pour 

annoncer ce que sera le Royaume : 

l’accumulation de gestes 

improductifs aux yeux du monde 

mais qui constitue les prémices d’une 

société autre, où chacun retrouve la 

place que Dieu a voulue pour lui. Soyons ensemble 

des ouvriers du Royaume !  

Amen. 

Pasteure Helena Vicario 

 

 
*Christian Boeringer, président de l’Entraide du Figuier, se 

tient à la disposition de tous les candidats bénévoles. 
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Nous en avons parlé à la dernière assemblée générale de notre église, le 19 mars dernier : votre conseil 

presbytéral sera profondément renouvelé en 2024. Nos statuts ne contiennent pas, certes, de limite d’âge, 

mais ils prévoient qu’un conseiller n’est pas rééligible après trois mandats de quatre ans consécutifs. Nous 

serons donc, l’année prochaine, six à partir : Jean-Georges Doumbé, Christiane Guillard, Elisabeth Marguerat, 

Rémi du Pasquier, Jean-Vincent Pompéi, Christine Schulz-Robellaz. 

C’est pourquoi, depuis deux ans déjà, nous avons accueilli dans notre conseil de nouveaux membres, afin 

qu’ils puissent se familiariser avec nos modes de fonctionnement et notre vie d’Eglise. L’assemblée générale de 

2021 a ainsi élu Françoise Monin (notre doyenne), Alexandre Roeser et Astrid Clément-Grandcourt (notre 

benjamine). Celle de 2023 à élu Tanguy Nédélec. 

Début 2023 nous a rejoint le docteur Philippe Bousquet, qui sera confirmé par la prochaine assemblée 

générale, et il est prévu que deux conseillers additionnels s’y ajoutent ces prochains mois. 

Par ailleurs, rappelons qu’Helena Vicario, notre pasteure, est en cours de mandat, et qu’elle est membre 

statutaire du conseil presbytéral. Elle pourra donc assurer la transition entre l’ancienne et la nouvelle équipe. 

Vous le voyez, le renouvellement est important, mais il est de qualité : le futur conseil, rajeuni, pourra ainsi 

progresser, aux côtés de notre pasteure, pour emmener notre paroisse vers de nouveaux sommets. Et les 

anciens continueront, pour la plupart, à rester impliqués dans la vie de la paroisse. 

 

Rémi du Pasquier 
 

 

 

C’était Vendredi Saint, un jour où l’on essaie, dans le silence du cœur et le 

recueillement de mesurer l’étendue du sacrifice de Dieu pour les humains. Un 

jour où l’on essaie de répondre à cet Amour par un engagement vrai, 

profond, fidèle. C’était le soir et nous étions invités par la paroisse Saint Jean. 

Le temple était plein, à craquer, une vraie chaleur fraternelle ! C’est si 

réconfortant de ne pas se sentir seul ! Des cantiques chantés à pleine voix… 

une musique de Camille Saint-Saëns - orgue et violoncelle. C’était beau et 

bon ! Apaisant.  Le service a commencé par la procession des quatre 

pasteures, chacune vêtue dans sa tradition. Puis quatre méditations sur le 

thème de la passion du Christ. S’en est suivie une prière d’intercession venant 

des quatre coins du temple …. Nous étions en vraie communion fraternelle. 

Ce service luthéro-réformé nous a montré le chemin pour approfondir notre 

unité dans notre diversité. Oui, l’unité luthéro-réformée se fait - et pas 

seulement dans des textes ; les membres de ces paroisses la veulent. Nous 

nous enrichissons les uns les autres de notre diversité, nous sommes réveillés 

de nos routines. 

Une des méditations a porté sur le regard échangé entre Pierre et le Christ …  Pierre celui qui n’a pas eu le 

courage et a trahi et le Christ qui va à une mort infamante. Regard de pardon, d’Amour.  

Recevons-nous aussi ce Regard de Pardon et d’Amour.  

Qu’il soit un encouragement à faire que nous soyons UN, afin qu’ils croient. 

 

Françoise Monin 
 

Vie de l’église 

Conseil presbytéral : renouvellement en cours 

Culte du Vendredi Saint dans le Consistoire 

Les larmes de Saint-Pierre, 
Juan Bautista Maino, musée du Louvre 
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Le temps d’offrande du culte nous permet de montrer 

notre soutien matériel à la vie et aux actions de 

notre paroisse de l’Eglise protestante unie. Moi le 

premier, je constate que l’offrande du culte est 

devenue l’une des très rares occasions pour 

lesquelles je retire des billets à un distributeur 

automatique. Le paiement sans contact via carte 

bancaire, smartphone, voire montre connectée s’est 

imposé comme le moyen le plus simple, et que j’ai 

toujours avec moi, d’utiliser mon argent au 

quotidien. 

Disons-le tout de suite, il n’est pas question de 

supprimer l’offrande par don de monnaies sonnantes 

et trébuchantes ou de billets. A titre personnel, mes 

enfants continueront encore un moment leur don par 

la pièce que je leur confie sans attendre qu’ils 

disposent d’une carte bancaire ou d’un smartphone. Force est toutefois de constater que, pour de plus en 

plus nombreux d’entre nous, les espèces ne sont plus le moyen le plus simple et spontané d’utiliser notre 

argent. 

Notre conseil presbytéral a décidé de débuter au retour de cet été 2023 l’expérimentation dans notre 

paroisse du panier connecté proposé par la société grenobloise Actoll. Vous l’avez peut-être déjà testé dans 

une autre paroisse, ce dispositif est mis en avant par notre Union nationale (vous le trouverez via une 

recherche « panier connecté » sur notre site national : https://epudf.org ). Il s’agit d’un panier en osier 

équipé d’un lecteur sans contact et d’un écran tactile permettant de sélectionner et de valider le montant de 

votre don. 

Disons-le également, ce dispositif a un coût. Achat ou location mensuelle du panier connecté et commission 

prélevée sur les dons effectués. L’un des objectifs de l’expérimentation est d’évaluer si ce dispositif appelle 

effectivement de nouveaux dons lors de l’offrande du culte. Vous aurez compris que compte tenu du coût du 

dispositif, un simple report des dons actuels en espèces vers des paiements sans contact serait un échec. Les 

expériences similaires autour de nous sont encourageantes : testons ensemble et nous déciderons en 

connaissance de cause de la pérennisation ou non de ce dispositif dans notre paroisse. 

L’expérimentation nous permettra également de vérifier l’impact de l’utilisation de ce moyen complémentaire 

de dons sur le temps d’offrande du culte : quelques secondes pour chaque don ? Un unique panier connecté 

suffira-t-il ? Nous espérons que cette initiative rencontrera votre adhésion ! 

 

Quelques précisions techniques : 

- Le panier connecté de la société française Actoll accepte les paiements par carte bancaire « sans 

contact » Visa et Mastercard qu’elles soient physiques ou dématérialisées dans un smartphone ou une 

montre connectée (Actoll a testé : l’application Paylib des banques françaises, Apple Pay -

iPhone/iWatch et Google Pay/Wallet). 

 

Le panier connecté, une possibilité d’offrande 

sans contact 
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- Les dons via le panier connecté restent anonymes comme les dons d’espèces : le nom du porteur de la 

carte ne remonte pas vers les serveurs Actoll gérant les transactions. Les informations dont nous 

disposerons pour le suivi de ces dons sont : la date de la transaction, le numéro du panier, le montant 

et le statut de la transaction. Il ne sera donc pas possible d’émettre des récépissés pour déduction 

fiscale comme nous le faisons pour d’autres types de dons tels que les virements directement sur le 

compte de notre association cultuelle. 

 

- Le panier connecté permet à chaque paroisse de décider des 4 à 6 montants de dons qui seront 

proposés sur l’écran du panier. Pour un choix large et significatif, les montants proposés seront : 2, 5, 

10, 20, 30 et 50 €. N’oublions pas que les dons en espèces resteront possibles : le panier connecté 

sera un moyen d’offrande complémentaire à ceux existants et ne restreindra donc pas la liberté de don 

de chacun.  

 

 

En attendant, les dons dématérialisés sont déjà possibles via virements en utilisant l’IBAN de notre paroisse : 

Association cultuelle Eglise Protestante Unie de Boulogne Billancourt 

IBAN : FR90 2004 1000 0110 9332 2Z02 097 

BIC : PSSTFRPPPAR 

Tanguy Nédélec 

 

  
Sur vos agendas… 
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Le scoutisme « Unioniste » français fut l’un des tous premiers mouvements de scoutisme à être créé en France. Il est un des 

membres fondateurs du Scoutisme Français, tel qu’il existe de nos jours, toutes confessions confondues. 

Il puise ses origines dans l’unification de 2 mouvements d’origines protestantes : les Eclaireurs Unionistes de France (EUF) 

et la Fédération Française des Eclaireuses (FFE). 

Ainsi, la branche féminine (FFE) et la branche masculine (EUF) ont donné naissance en 1970 à la FEEUF, devenue 

aujourd’hui EEUdF : Eclaireurs et Eclaireuses Unionistes de France. 

 

Mais d’où vient le terme « Unioniste » ? 

Même si une première expérience de troupe de 

jeunes gens aurait été faite à Nantes en 1909, 

c’est à l’automne 1910 que le pasteur Georges 

Gallienne s’inspire de la méthode de Baden-

Powell et organise des jeux d’observation et de 

la gymnastique pour la cinquantaine de garçons 

de la Mission populaire de Grenelle qu’il dirige. 

Devant le succès de cette méthode, il décide de 

partager son expérience. 

 

En 1911, Samuel Williamson, Secrétaire du 

Comité national des Unions Chrétiennes de 

Jeunes Gens (UCJG, YMCA en anglais), 

encourage les directeurs des Sections cadettes 

parisiennes à fonder des troupes d’éclaireurs en 

leur sein.  

Il s’inspire à la fois de l’exemple des YMCA britanniques, qui ont soutenu Baden-Powell et ont suscité la création de 

nombreuses troupes, et de l’expérience menée par Georges Gallienne. 

Les premières troupes créées en janvier 1911 sont celles de Boulogne, fondée par Adrien Alger, de l’Union de Paris (rue 

de Trévise) dont Henri Bonnamaux était le directeur et de Saint-Maur (dans le 11e arrondissement de Paris). En octobre 

de la même année, dix-neuf troupes étaient créées pour 173 éclaireurs. Le coq gaulois est pris comme emblème. 

 

C’est en hommage aux Unions Chrétiennes de Jeunes Gens que notre mouvement de scoutisme porte le nom 

d’«unioniste ». 

 

Olivier Thomas 

Du côté des scouts 

Vous avez dit « unionistes » ? 
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Le Trait d’Union – Le bulletin de l’église 

protestante unie de Boulogne-Billancourt  
 

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16 – epubb@orange.fr 

www.egliseprotestante-boulogne92.org  
 

Conseil presbytéral :  

Président : Rémi du Pasquier – Vice-présidente et 

trésorière : Christiane Guillard – Secrétaire : 

Christine Schulz – Conseillers : Astrid Clément-

Grandcourt, Jean-Georges Doumbé, Delphine 

Dourlet, Elisabeth Marguerat, Françoise Monin, 

Irène Nam, Tanguy Nedelec, Jean-Vincent Pompéi, 

Alexandre Roeser, Olivier Thomas, pasteure Helena 

Vicario.  

Dons par chèque bancaire à l’ordre de « Eglise 
protestante unie de Boulogne-Billancourt ». 

 

 

 

 

 

Eclaireurs et éclaireuses unionistes :  

Olivier Thomas : 07 82 23 20 11 

cgleeudfbb@gmail.com ou olivier.jean.thomas@gmail.com  
 

Entraide :  

Président : Christian Boeringer 

Trésorier : Thomas André.  

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16  

Mail : entraidefiguier@orange.fr  
 

Dons par chèque bancaire à l’ordre de « Entraide 
du Figuier ». 

 

 

Pour retrouver notre église en ligne : 
- notre site internet : www.egliseprotestante-boulogne92.org 

- notre page Facebook : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre chaîne YouTube : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre compte Instagram : @epuboulbi 

 

 

 

 

 

 

 

Admirer 

Prendre du temps 

pour n’avoir d'autre occupation 

qu'admirer 

le lac serti dans les rochers, 

la calme obscurité de la forêt, 

les arbres jetant aux quatre coins 

le chant vibrant de leurs frondaisons, 

la palette éclatante du ciel 

alors que le soleil regagne 

son refuge aux bords de l'horizon, 

les fruits offrant leurs saveurs, 

l'écharpe du vent enroulant 

dans ses plis les délicats pastels 

des nuages effilochés, 

les œuvres sorties des mains humaines, 

Méditation 

l'architecture des villes nouvelles, 

la solidité trapue des églises romanes, 

les nervures entrelacées des arcs gothiques, 

les cathédrales murmurant aux passants 

la foi capable de sculpter la pierre, 

les peintures aux lignes folles 

transfigurant la réalité, 

les rues bruissantes d'humanité, 

les cris des enfants, 

les visages venus d'ailleurs, 

et derrière ce qui est beau 

deviner la présence de Celui 

qui a offert la terre aux humains 

afin qu'ils la transforment 

en espace de beauté pour tous. 

 

Charles Singer 
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JUIN & JUILLET 2023 
 
 

Dates Activités Lieux Horaires 

Dimanche 4 

 

Culte dominical avec Sainte-Cène  

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Mardi 6 

 

Conseil presbytéral 

 

Salle de l’Amandier 20h – 22h30 

Dimanche 11 

 

Culte dominical 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 11  

 

Concert 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Vendredi 16 

  

Groupe Jeunes 

Autour d’un repas, les 16-25 ans se retrouvent pour 

des échanges en toute convivialité, avec la pasteure 

Helena Vicario. 

Salle du Figuier 19h30 

Samedi 17 École biblique  

PKT et KT 1 à 4 
Temple + 
Salle du Figuier 

10h – 11h30 
11h30 – 14h 

Dimanche 18 

 

Culte familial et fête de la paroisse 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 25 

 

Culte et sortie du Consistoire 

Pas de culte à Boulogne* 

  

Jeudi 29 Atelier biblique 

Relire la Bible ensemble. Thème « Partir à la 

rencontre ». Atelier animé par Helena Vicario. 

Salle du Figuier et par 
Zoom* 

20h – 21h30 

  

Dimanche 2 

  

Culte dominical avec Sainte-Cène 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 9 

 

Culte dominical 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

Dimanche 16 

 

Culte dominical 

Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Temple 10h30-11h30 

 
*Visitez notre site, il contient les dernières actualisations 

et liens pour se connecter aux activités en ligne. 

egliseprotestante-boulogne92.org 

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les informations de notre église, envoyez-nous 

votre adresse mail à : epubb@orange.fr 

 

Aussi 

en ligne 
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